

SE ALEJA EL ESPECTRO DE UNA GUERRA EUROPEA

La incorporación de MEMEL a Alemania no puede ser considerada como un "casus belli"

Berlín, 22. — Un comunicado oficial, publicado a las siete de la mañana, ha anunciado que el Gobierno de Lituania ha decidido la restitución del territorio de Memel al Reich.

El comunicado precisa que en la entrevista sostenida por el ministro de Negocios Extranjeros de Alemania, von Ribbentrop y su colega lituano, propuso el primero la restitución de Memel al Reich, por medio de un acuerdo libre y pacífico.

El Gobierno alemán garantiza derechos especiales y un trato de favor en lo que se refiere a los intereses lituanos, en el puerto de Memel.

El ministro de Negocios Extranjeros de Lituania salió inmediatamente para dar conocimiento al Consejo de ministros, quien, en consecuencia, decidió aceptar la proposición germana, encargando a dicho consejero, en la sesión secreta, del Gobierno, la realización de este plan.

A la terminación se publicó un comunicado en el que se dice que el Gobierno lituano, ante la posición adoptada por el Gobierno del Reich aprobaba la propuesta de la restitución del territorio de Memel a Alemania.

Hoy saldrá una delegación lituana para Berlín, con el fin de reglamentar las diferentes cuestiones relativas a esta cuestión.

Memel, 22. — La noticia de la restitución de Memel al Reich se conoció hacia las ocho de la mañana. Poco después tocaban todas las campanas; y las sirenas de los barcos sonaban, mientras la bandera svática aparecía en todos los balcones de la ciudad.

Una inmensa multitud ha celebrado el día de la repatriación, después de veinte años, con grandes vitores a Alemania y a Hitler.

Nos satisface dar a nuestros lectores una impresión optimista: el cerco político con que Inglaterra y Francia han querido envolver a Alemania, ha fracasado, pues de las nueve potencias invitadas a firmar una declaración, cuya solemne entrega a Hitler debía haberse hecho hoy, seis se han negado en cuanto han leído que una de las cláusulas del pacto, denominado político para no asustar mucho, obligaba a una acción militar conjunta, en el caso de que Alemania realizase un acto más, o una simple tentativa, de expansión, bien fuera en Europa, o bien en terrenos coloniales.

Dos argumentos han esgrimido en contra de esa adhesión: la primera y principal consiste en que no quieren pacto alguno de tipo militar con Rusia: (lo que decimos española-mente: ¡contigo, ni a coger monedas de cinco duros!); y la segunda, que sus respectivas leyes de neutralidad se oponen a la formación de ese "frente democrático anti-alemán".

Algunas de las respuestas son más expresivas, pues añaden, que nada deben temer de Alemania quienes nada le deban, ni en colonias ni en territorios peninsulares.

No ha prosperado, pues, el avieso propósito de aliar a casi toda Europa contra Alemania; no tenían consistencia los motivos invocados; y por si algo faltaba para que el propósito se malograra, vino la histórica frase de Roosevelt a impregnarla de ridículo: aquella de que "la Alemania de Hitler tenía el secreto y decidido propósito de adueñarse de todo el mundo".

El Consejo de Ministros inglés reconoce que la mayoría de la población de Memel es alemana

Londres 22. -- El Consejo de Ministros celebró la reunión semanal, que duró hora y media. Se sabe que los ministros han estudiado las respuestas de los dominios sobre las consultas dirigidas por el Gobierno, acerca de la creación del proyectado frente de democracias. También se dió cuenta de las contestaciones recibidas de algunos Estados que no se han citado en la referencia oficial de la reunión.

El Consejo se ocupó después del nuevo acontecimiento histórico de la vuelta de Memel a Alemania.

En este orden, se excluye cualquier protesta del Gabinete británico, habiéndose declarado que hay que tener en cuenta que la mayoría de la población de Memel es alemana. Además se tiene el convencimiento de que aunque sea fortificado aquel gran puerto, ello no significaría una amenaza para Inglaterra.

Se dice, de fuente bien informada, que la Gran Bretaña, con relación a su promesa de constituir un frente de democracias, espera ahora el resultado de los sondeos realizados por sus representantes diplomáticos en Varsovia y Moscú, habiéndose recibido algunos, no del todo satisfactorios.

Ha llamado la atención que en el final de la nota oficial de la referencia del Consejo de Ministros, se diga secamente que el Africa del Sur no ha sido consultada, sobre lo cual se hacen no pocos comentarios y se recuerda que recientemente un ministro de la Unión Sur-Africana había visitado Portugal y Alemania, y después hizo públicamente grandes elogios de estos dos países, especialmente del segundo.

Londres, 22. — Los enamorados de la guerra se han pasado el día conferenciando por teléfono y telégrafo con sus compinches parisinos, para en conjunto hinchar lo de Memel hasta presentarlo como el chispazo definitivo que debía encender la nueva guerra europea. ¿No decían los altos personajes gubernamentales que le habían dado el alto a Hitler? Pues ya veían el caso que había hecho; había contestado apoderándose de Memel". Esta era la consigna fraseada.

A pesar de la enorme presión que en las dos grandes capitales han hecho para irritar a sus respectivos Gobiernos, ningún miembro de éstos se ha alterado: por el contrario: parece ser que esta noticia la esperaban. Por eso, en los círculos políticos, muy afectos a Chamberlain, ha circulado la contraconsigna siguiente: "la incorporación de Memel a Alemania no puede ser considerada como un "casus belli"; no solamente por tratarse de una restitución, sino por ser ésta una consecuencia de un acto plebiscitario reciente, y también por haberse allanado Lituania, sin aspavientos ni contrariedad, a la devolución de Memel al Reich alemán".

Inclusive los que califican la anexión de Memel a Alemania como una violación del convenio de Munich reconocen que este hecho era inevitable.

Se tienen noticias semi-oficiales que la conferencia celebrada esta mañana, sobre el caso de Memel, entre Chamberlain y Daladier ha sido brevísima, pues ambos personajes han convenido en seguida que lo extraño era que Hitler no hubiera reclamado antes la restitución de Memel.

Solamente el Frente Popular francés quiere la guerra

(O)

París, 22. — Comentando los acontecimientos políticos, el diario "Ce Soir", gran amigo de los soviets, y órgano del Frente Popular, dice que la jornada de hoy ha sido muy mala para Europa.

Hace destacar que no sólo Lituania ha cedido el territorio de Memel a Alemania, sino que Londres y París, tratan casi de disculparse por la energía desplegada en estos últimos días, cuya actitud les hará caer en el principio de sus antiguos errores. Finalmente el periódico opina que los países de la Europa Central no confían ya en las promesas y seguridades de Francia. Haciendo coro en esta actitud derrotista de la paz, el Comité Central del Frente Popular se ha reunido acordando protestar de los plenos poderes y pedir la dimisión de Daladier, para constituirse un Gobierno Nacional que encabece un enérgico movimiento mundial contra Alemania.

Un brindis del Rey de Inglaterra ha causado muy buen efecto

(O)

Londres, 22. — Ha servido de sedante al nerviosismo del día el brindis de S. M. británica, al final del banquete dado en su palacio en honor del Presidente de Francia. Dijo el rey, que en esta hora histórica Inglaterra deberá mantenerse fiel a sus tradicionales principios de libertad, justicia y amor a la paz, estimando que en el seno de ésta se pueden resolver todas las cuestiones pendientes procurando, desde luego, que toda conducta sea reflejo de los altos principios internacionales del derecho de gentes y de pueblos.

También fué satisfactoria la frase de Lebrun, en su brindis, afirmando que Francia no intervendría nunca en los asuntos interiores de los demás países. Afirmó la voluntad de paz que siente Francia siempre dispuesta a unir sus esfuerzos a los de otros países para en conjunto mantener una paz general duradera.

Parte Oficial de Guerra del Cuartel GENERAL DEL GENERALISIMO

OOO

Sin novedades dignas de mención.

Salamanca, 22 de marzo de 1938. -- III Año Triunfal. -- De orden de S. E., el General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.

ANTE LA SITUACION INTERNACIONAL

Nos apresuramos a subrayar las impresiones, sobremodera optimistas, que se infieren de la jornada internacional de ayer. No tenemos la petulancia de suponernos coadyuvantes a la paz del mundo porque en nuestras páginas se registre complacidamente, sin mengua de la información veraz, el giro de las cosas, favorable a que esa paz no se altere.

Nos preservamos cuidadosamente de caer en la ilicitud del escándalo a que se entregan, con criterio antipático al nuestro, los sensacionalistas y aspaventeros que se figuran que su estrépito de tipografía, y su hipérbole epigráfica al alcance de cualquier profesional del "bluff" pueden precipitar la eventualidad de una guerra en Europa.

Aparte de que empeñarse en estos momentos en que rabie el perro, por afán de entintar con mancha más negra la fachada es un designio a todas luces delirante. La alarma y el escándalo, con que resulta así solivian toda una opinión, no son los vehículos mejores para operar sobre esa opinión con una influencia moral autorizada.

Repetimos que las impresiones de las últimas veinticuatro horas desmienten a los alarmistas y a los escandalosos y frustran, por lo tanto, los inconcesables anhelos de las gentes y genticillas rojas que, diseminadas por el mundo y manteniendo contactos clandestinos a través de las setas y razas consabidas, se gozan en las posibilidades de una conflagración universal, que sería la ruina del mundo, pero el lucro vil y trágico de los traficantes...

No a evitar la guerra nosotros por poner vehemencia extraordinaria ni titulares insólitas, en presentar al lector la información de la que se deduce esta impresión optimista. Como tampoco--no nos hagamos ilusiones, aferrados a un fetichismo de influencia onnívota sobre las conciencias--desencadenarán la guerra quienes parecen empeñados en enredar, a fuerza de alaridos, de pregones y de rótulos, una situación internacional lo bastante delicada y difícil para que ante ella todos los hombres de buena voluntad, sobre el ámbito europeo, adoptemos una actitud serena y prudente. (De "A B C", de Sevilla).

Ultramarinos
MARCELINO

Cuatro palabras sobre Memel

De la manera enérgica y decidida, que es proverbial y modelo, el Führer ha solucionado el problema de Memel. Hace unos días que, con motivo de la disolución de la República checa, decíamos que no es a España a quien puede perjudicar nunca el engrandecimiento de Alemania ni la exclusión de Europa Central de determinadas nuevas potencias. Y no hemos de realzar porque por sí sólo se justifica, este hecho triunfal del Reich que reincorporar al territorio germano una ciudad milenaria alemana. Queremos simplemente informar en cuatro palabras sobre los antecedentes de Memel.

Es una ciudad fronteriza, que fué fundada por los caballeros de la orden teutónica, que había pertenecido a Alemania hasta el Tratado de Versalles, cuando las democracias, ébrias de victoria, se dedicaron al deporte de crear fronteras y fundar Estados nuevos. Entonces quedó Memel sometida

a un régimen especial, siendo ocupada la ciudad por Lituania. Desde entonces quedó planteada la magnífica ocasión para que las potencias occidentales imperialistas intentaran su expansión por la otra parte. Fué creado un estatuto especial, se hicieron apelaciones a la Sociedad de las Naciones y así, a tenor de todo esto, se ha desarrollado durante veinte años su vida, mientras que la crisis económica reinante, iba ya determinando la solución definitiva.

Y ha llegado el momento en que uno de los avisperos que Versailles tenía empeño en dejar abierto en Europa, quede terminado.

Los españoles, que no tomamos parte en la guerra, podemos levantar la voz, para decir que no lamentamos nada de esto y que no nos preocupan nada los cadáveres de Versailles.—(Radio Nacional de España).

Fuerzas Militares de Marruecos

ESTADO MAYOR

Orden General del día 22 de marzo de 1939. III Año Triunfal

Presente en esta Plaza del Excmo. Señor General de Brigada DON EDUARDO SAENZ DE BURUAGA Y POLANCO, designado para el mando de la Circunscripción Occidental, se hace cargo de su cometido, cesando en el mando de dicha Circunscripción el de igual empleo Excmo. Sr. DON EDUARDO RECAS MARCOS que ha sido destinado para el mando de la Isla de Menorca y en el Despacho de la misma el Coronel de Infantería DON LUIS ANEL LADRON DE GUEVARA, que accidentalmente los desempeñaban.

Lo que de orden de S. E. se publica en la de este día para general conocimiento.

El Coronel Jefe de E. M.,
Aresio Viveros.

BAR
VICENTINO
RESTORANT
VICENTINO
PASTELERIA
VICENTINO
Teléfono 4-9.

General Sáenz de Buruaga

Ha tomado posesión de su cargo de general jefe de la Circunscripción Occidental de Marruecos, el Excmo. Sr. general de brigada, don Eduardo Sáenz de Buruaga y Polanco.

En no pocas ocasiones hemos hecho público el testimonio de nuestra admiración a este prestigioso militar de tan brillante historial que tan directa y eficazmente ha cooperado, con sus relevantes virtudes, al triunfo de nuestra Santa Causa.

Como testimonio de su toma de posesión del elevado puesto, para el cual ha sido designado por el Gobierno Nacional, reiterámosle nuestros respetos y hacemos fervientes votos porque continúe en el desempeño de sus funciones, nuevos éxitos, para bien de la Patria.

SE CREA EL INSTITUTO DE CREDITO PARA LA RECONSTRUCCION NACIONAL

Burgos, 22.—El "Boletín Oficial" del Estado de hoy, publica, entre otras disposiciones, una ley de la Jefatura del Estado, creando el Instituto de Crédito para la reconstrucción nacional.

Se determina que el capital será ilimitado y que los títulos nominativos lo serán en una cuantía no superior a cien mil pesetas.

23 MARZO: XX ANIVERSARIO DE LA FUNDACION DE LOS FASCIOS DE COMBATE

La revolución fascista promete y cumple

Este día, aporta el recuerdo a la actualidad, un nutrido enjambre de actos heroicos, que tienen principio en la Fundación de los Fascios de Combate, que cumplen hoy, precisamente, veinte años. Levanta polvareda sugere por tanto y tanto luchar y vencer: tanta dura y áspera conquista.

El XX Aniversario, por voluntad de Benito Mussolini, que interpreta, encauza y vitaliza la Revolución Fascista, tendrá este año, en homenaje a la emocionante conmemoración, un adecuado respeto. Para diferenciarse de la engañosa táctica marxista, gene rosa en prometer, vil y taimada y trajedora en el instante de la prueba, la Revolución Fascista cumple lo que promete y en virtud de ello, éste es el honor que hace a su palabra en ocasión del XX Aniversario de los Fascios de Combate: hoy se aumenta el salario a todos los trabajadores de Italia, con relación al que disfrutaban desde el año 1929.

Anuncia la Revolución fascista como la española, guados por Mussolini y Franco, la paz social. Proveniente y establecida por los imperativos de una estricta y verdadera justicia social. En este se verificaron de aquellos cerebros envenenadores y satánicos: que no alentaron rebeliones bastardas, a la vista de mejoras concretas, pero imposibles, despreciando halagares y embrutecerlos. El marxismo hurgaba en las heridas y dolores y cantaba promesas absurdas, que rápidamente olvidaban los dirigentes, cuando se veían libres de pobreza y encumbrados.

Benito Mussolini, sólo ha ofrecido al pueblo italiano justicia social, exacta y secamente, sin añadiduras ociosas ni vanos gestos de comediantes. Y cuando quiere celebrar una fecha, como la de hoy, el Duce, con motivo de la Fundación de los Fascios de Combate, sencillamente hace esto: elevar el nivel de vida de todos los trabajadores, contando de antemano con el patriotismo y generosidad de los directores de empresas de la gran Italia.

FEDERICO CASAS.

Segundo concurso de artesanado

Como se sabe, en el mes de julio del pasado año y patrocinado por Su Alteza Imperial el Jalifa y S. E. el Alto Comisario, se celebró el primer concurso de artesanado, en el que se otorgaron, para estímulo de los concursantes, premios de honor por importe de dos mil pesetas cada uno.

Ahora se proyecta para el próximo mes de julio del año en curso, la celebración de otro concurso, en el que los premios quedarán aumentados, cada uno de ellos, a la cifra de cinco mil pesetas.

Ni que decir tiene, que como el curso anterior, revestirá la máxima solemnidad y constituirá un nuevo éxito, confirmando una vez más, el interés del nuevo Estado en estimular a los que aportan con sus trabajos de este género, una prueba inequívoca de cómo son los trabajadores de la España nueva, que saben sentir a la Patria y logran con su espíritu ejemplar, engrandecerla.

En números próximos iremos facilitando detalles sobre este interesante Concurso de Artesanado.

SON ESPERADOS EN SEVILLA LOS INFANTES DON CARLOS Y DOÑA LUISA

Sevilla, 22.—Son esperados en esta ciudad para fines de semana, los infantes don Carlos y doña Luisa, siendo propósitos de los egregios huéspedes, presenciar la Semana Santa, antes de marchar a su palacio de Villamanrique.

Contra
Reumatismo
Cansancio
muscular
Lumbago



Frixal

el nuevo linimento nacional

CEUTA

*La notaria ha día todo a Ceuta
le correjida en la foda del Medito
vane en nustra mano esta el
conejento 14 Marzo 1939*
Juan Franco

AGRUPACION de COFRADIAS DE CEUTA

En las reuniones que semanalmente vienen celebrando los Hermanos Mayores y Directivos de las distintas Cofradías de esta población reina el mayor entusiasmo y devoción porque este año (D. m.) sean los cultos y procesiones de la próxima Semana Santa algo extraordinario en Ceuta.

Nuestra ciudad va a ser testigo que la fe religiosa de nuestro pueblo no estaba perdida, sino dormida, a juzgar por el fervor y animación, con que se nutren las distintas Cofradías de Hermanos, y que en cuanto, en nuestra querida Patria existe la verdadera libertad, se dan las pruebas de acendrado españolismo, notorio de los buenos españoles.

En la sesión del domingo 19 último, ante la Directiva de la Hermandad del Santo Entierro presidida por el señor Sancho, dieron cuenta las demás Cofradías de sus planes y proyectos y mejoras a realizar, destacándose, las propuestas por el señor Sarria en las procesiones de las barriadas del Campo Exterior, que prometen estar muy lucidas, gestionándose, se organicen servicios de autobuses extraordinarios para comodidad del vecindario.

Por el presidente de la Cofradía de Nuestro Padre Jesús del Gran Poder, señor Cabilla, fué dada cuenta de la admirable organización imprimida a esta Hermandad que promete llamar este año grandemente la atención por el gran número de penitentes y la perfecta disciplina que sus activos dirigentes la van a sujetar; así como a la sección de la DOLOROSA que, bajo la inteligente dirección del señor Balengo, para lo que ha sido comisionado saldrá de la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios el Miércoles Santo, a las seis y a la que han sido invitadas a acompañar a tan venerada imagen las señoras de las distintas Asociaciones y la Sección Femenina de F. E. T. y de las Jons, esperando su concurso, pues será la única procesión en que se permitirá asistir señoras y señoritas (salvo promesa).

Se encarece la asistencia a este y demás cultos a poder ser tocadas con la clásica y tradicional mantilla española.

Los delegados señores Lladó y Navarro de los Pasos del DESCENDIMIENTO y Nuestro Padre Jesús Cautivo prometen han de superar en lucimiento y brillantez el desfile de años anteriores teniéndose muy buenas impresiones que la Autoridad está dispuesta a inculcar a un preso al paso de la venerada imagen del Santo Cristo de Medina celi, y conceder para lo sucesivo tal privilegio a dicha imagen dando pruebas del gran espíritu de caridad cristiana de que anima a nuestras primeras Autoridades.

También visitó al señor Prioste una comisión de la Cofradía del Santo Cristo del Silencio presidida por el señor La Rubia para ultimar el desfile de esta gran Cofradía que va a llamar poderosamente la atención por la suntuosidad que sus directivos señores Blein, Meca y demás le imprimen.

El triduo solemne a los titulares comenzará este año en la iglesia de Nuestra Señora de África el sábado, día 1 de abril y la Comunión general de todas las Cofradías será el domingo de Ramos en esta misma iglesia, a las ocho y media.

La Directiva.

AVISO

Como en años anteriores se reciben donativos de las personas devotas para sufragar los gastos de estos cultos en la Sacristía del Santuario de la Virgen de África.

Sesión extraordinaria del Ayuntamiento de Ceuta

Para la aprobación del Presupuesto extraordinario por un mínimo de diez años

En la tarde de ayer, a las 17:30 horas, se reunió en sesión extraordinaria el Ayuntamiento de Ceuta, para aprobar el presupuesto extraordinario por una duración de diez años en el que se encajan los ingresos que ha de reportar la puesta en vigor de la Ordenanza sobre impuestos, dictada por el Excmo. Sr. Alto Comisario de España en Marruecos y Gobernador General de las plazas de Soberanía, don Juan Beigbeder Atienza, en el mes de diciembre próximo pasado.

Presidía la sesión el ilustrísimo señor Alcalde, don Fernando López Cantí, asistiendo los gestores señores Ben Amar, Hernández, Calatayud (D. Camilo), López, Rallo, Rosende, Cazalla Alvarez, Orozco, Castellanos, Aldazabal, Domínguez y Aguilar.

Por el Secretario, señor Meca con las oportunas aclaraciones del Interventor, señor Martínez Barrie, fueron leídas las partidas de ingresos y gastos, así como las ordenanzas respectivas.

Después de haber sido ligeramente discutidas—para aclaración—algunas de las partidas, fué aprobado el presupuesto extraordinario, el que le ha sido en los siguientes términos, en cuanto se refiere a gastos e ingresos.

GASTOS

Construcción de viviendas moras al lado del Cuartel de Regulares para desalojar el Angulo y urbanización turística del mismo, 300.000 pesetas.

Ayuda a la Comandancia Militar para la terminación de los Refugios, pesetas 50.000.

Trescientas viviendas en la barriada General Sanjurjo en forma de casas bloques, 3.200.000 pesetas.

Ampliación del Cementerio de Santa Catalina, 200.000.

Construcción de un Matadero moderno, dotado de la maquinaria más moderna, horno crematorio, cámaras frigoríficas, establos, corrales y de todo el adelanto en esta clase de instalaciones, 1.800.000.

Transformación del antiguo Matadero en Grupo Escolar, montado con arreglo a las normas que con respecto a enseñanza tiene dictadas el nuevo Estado, 110.000.

Construcción de un soberbio Teatro Municipal, 1.800.000.

Para comienzo de la construcción de una gran Plaza de Toros, 200.000.

Expropiaciones, ocupando lugar preferente todas las de la calle Camoens, apertura de la Gran Vía, y otras varias, 3.500.000.

Pavimentación de la ciudad, ace-

rado y entronques de alcantarilla en la calle del Generalísimo Franco, pesetas 275.000.

Alcantarillado general de la población, 4.500.000.

Paseo marítimo en la Bahía Sur y ayuda económica para las obras públicas que tengan enlace con este paseo, pesetas 700.000.

Túnel sobre el ferrocarril, desde el puente de su nombre hasta el Llano de las Damas, 250.000.

Gastos generales e imprevistos, pesetas 300.000.

Déficit del año 1938 y anteriores, pesetas 1.229.634.

Suma total del presupuesto de gastos, 18.414.634 pesetas.

INGRESOS

Venta de terrenos como consecuencia de todas las expropiaciones, pesetas 1.600.000.

Ingresos por alcantarillado, pesetas 1.900.000.

Ingresos que aportarán los presupuestos ordinarios del Ayuntamiento, desde el año 1942, 2.450.000 pesetas.

Cinco por ciento transitorio sobre los arbitrios e impuestos municipales, 1.450.000.

Ingresos por superávit y otros ingresos extraordinarios procedentes de los ordinarios respectivos, 150.000.

Ingresos de los arbitrios de corrales y otros del nuevo Matadero, 370.000.

Ingreso del cuatro por ciento "ad valorem" de todas las mercancías, ropas, maquinarias, etc., que entren en Ceuta, 5.850.000.

Ingreso sobre rentas y alquileres de fincas urbanas, 4.650.000.

Total de los ingresos, 8.420.000

La gran labor que por la comisiones correspondientes y técnicas del Municipio ha sido realizada para la confección, no sólo de este presupuesto extraordinario de gastos e ingresos, sino de la complicada confección de las ordenanzas que de ellos se derivan, fué puesta de relieve por el señor Alcalde, haciéndoles objeto del mayor encomio asimismo, todos los demás gestores, que acordarán conste en acta un sincero voto de felicitación por su bien orientada labor.

Con ello, se da por finalizada la sesión extraordinaria, siendo aproximadamente las 18:30.

SESION ORDINARIA

Presidida también por el señor Alcalde, y con asistencia de los mismos señores gestores, se celebró la sesión ordinaria habitual de nuestro Ayuntamiento.

Fué leída el acta de la sesión anterior, por el secretario de la Corporación señor Meca, siendo aprobada sin discusión.

Sin ninguna disposición oficial que afecte al Ayuntamiento, es leída una moción presentada por el gestor señor Aguilar, sobre la cesión del almacén del Puente de la Almina, que hasta ahora estaba en posesión del Sindicato de Pescadores, y que desde hace ya algún tiempo, no es utilizado.

Propone el señor Aguilar que dicho almacén sea cedido a la Compañía de Mar, para depósito de utensilios y materiales de la misma, comprometiéndose a la conservación en condiciones debidas de aquel departamento, y satisfaciendo por concepto de alquiler, la cantidad que sea designada por el Municipio.

Se acuerda hacer la cesión que solicita el mencionado señor gestor, estableciendo el alquiler de cinco pesetas mensuales.

Se acuerda igualmente, sean pagados unos recibos de la empresa de Alumbrado por valor de 218'75 pesetas, por fluido suministrado al Juzgado Municipal y Junta de Subsistencia local.

Se admite la solicitud de don Manuel Maldonado Alcaraz de causar baja en el padrón de bebidas, y la devolución del veinte por ciento de los arbitrios cobrados por una remesa de plátanos a don Juan Méndez Montes. También se acuerda que en lo sucesivo estos descuentos sean hechos por los fieles, si bien por aclaración del Interventor, antes de efectuar el mencionado descuento habrá de ser consultado con el señor Martínez Barrie.

Se da conformidad a la petición de don José Benhamú Benzaquen, que solicita autorización para hacer reparaciones en un barracón.

También se acuerda se haga una reorganización en el servicio de autobuses, de acuerdo la comisión tercera con el Delegado Sindical de Transportes.

Se acuerda conceder un donativo a don José García Vargus, aunque no en la cuantía solicitada.

Se le adjudica a la imprenta Alhambra el suministro de 10.000 sobres impresos e nel precio de 700 pesetas, única oferta presentada por no existir sobres en Ceuta.

Se da conformidad a la propuesta del nombramiento de cinco mecanógrafos, cuyos nombres dimos días pasados.

Se muestran conformes los señores gestores en que sean publicados en el "Boletín Oficial", los extractos de acuerdos tomados en el mes de febrero.

Son leídos después algunos oficios, haciéndose en ruegos y preguntas una petición de 15 sesiones de radioterapia para una musulmana enferma, delegando en el Alcalde para que resuelva al siguiente día, de acuerdo con el valor que estas sesiones puedan tener.

Y sin más asuntos de que tratar, se levanta la sesión siendo las 17:30.

El homenaje a los mutilados de guerra

Hoy jueves, a las cuatro de la tarde, se celebrará en la explanada del 60, una concentración de los Caballeros Mutilados de Guerra por la Patria, preparatoria del desfile que tendrá lugar el próximo domingo.

También en la tarde de hoy quedará expuesto en los escaparates de la Casa Ibáñez el Guión-Banderín que el Centro de Hijos de Ceuta ofrenda al Benemérito Cuerpo.

Por el Presidente de la Comisión Inspector de Ceuta se han circulado ya las invitaciones para asistir a los actos que se han de celebrar el día 26.

Existe gran entusiasmo por presenciar el emocionante desfile de los Caballeros Mutilados, que sin duda será el primero de los que se celebren en España, Irán agrupados por Secciones de 30 hombres cada una. Posiblemente la escolta del Banderín, estará constituida por los Caballeros Ciegos de Guerra.

Se ha invitado para su asistencia, a los generales Sáenz de Buruaga y Recas, que ostentan el glorioso Título de Caballeros Mutilados de Guerra por la Patria, y que se encuentran en este territorio.

¿Queréis tomar un café exquisito?
TOMADEL QUE ELABORA
CONSTANTINO
COSSIO
GENERAL SANJURJO, 2 CEUTA

HUNGRIA agradece la ayuda de la gran ALEMANIA

Berlín, 22. — El ministro húngaro de Negocios Extranjeros, conde Csaky ha dirigido el siguiente telegrama a von Ribbentrop:

"En la hora histórica en que cristalizan las justificadas reivindicaciones de Hungría siendo la necesidad de expresar a V. E. el profundo reconocimiento que anima al pueblo húngaro. La Gran Alemania ha permitido, en un plazo extraordinariamente breve, llegar, dentro del ambiente de la tradicional amistad germano-húngara, al objetivo tan deseado por Hungría, que conducirá a una nueva época de paz y tranquilidad en la Europa central."

Berlín, 22. — El conde Teleky, presidente del Consejo húngaro, ha dirigido al ministro alemán de Negocios Extranjeros, von Ribbentrop, el siguiente telegrama:

"Ahora, cuando Hungría vuelve a ocupar un territorio que durante más de mil años formó parte de nuestro Estado, os expreso mi gratitud por la comprensión que nos habéis demostrado y por la cooperación prestada a reparar una injusticia de que hemos sido víctimas durante 20 años. Os expreso al mismo tiempo mi firme convicción de que este acontecimiento constituye un nuevo progreso en el camino de la vida pacífica de los pueblos de Centro-Europa."

La casa Krupp intensifica su producción

Essen, 22. — La sociedad Friedrich Krupp, la mayor empresa entre los que producen armamentos, publica un informe sobre sus negocios hasta el 30 de septiembre de 1938. Las fábricas Krupp trabajan, de acuerdo con el Plan Cuadrienal, especialmente en la transformación del carbón, la fabricación de aceros según un nuevo procedimiento, etc., etc. La exportación de productos Krupp ha aumentado en un 25 por ciento con relación al año pasado.

LA PRENSA DE PRAGA

Praga, 22. — El periódico "Narodni Listy" comenta la proclama del Führer y declara que los checos seguirán teniendo el derecho a conservar su nacionalidad. En este sentido, la proclama es clara y concisa. El pueblo debe afrontar la situación con calma.

"Narodni Politika" dice: "La proclama del creador de la nueva Europa, asegura a los pueblos dentro del conjunto de la reorganización que debe llevarse a cabo en el Viejo Continente."

IMPORTANTE DESCUBRIMIENTO ARQUEOLOGICO

El Cairo, 22. — Unos arqueólogos franceses que realizaban excavaciones en Charkieh, han descubierto, en perfecto estado, la tumba del Faraón, Psu Sennes, de la II dinastía, que vivió aproximadamente mil años antes de Cristo y era, según parece, el suegro del rey Salomón. La tumba contenía un sarcófago de oro que pesa cerca de una tonelada, cuyo valor se hace ascender a un millón de libras esterlinas; la momia del Faraón y numerosas joyas y figuritas de oro. El ministro egipcio de Instrucción Pública, se ha dirigido al lugar del descubrimiento. Se considera que este hallazgo es el más importante después del de la tumba de Tutan Kgamon, realizada en 1922.

Fundación de una «Casa de Descanso» para pintores y escultores ancianos

Roma, 22 (Agit). — Está por realizarse una iniciativa que, siguiendo el ejemplo de las casas de descanso para músicos y para actores, creará próximamente en Roma una casa de descanso para pintores y escultores ancianos que se llamará "Próspero Colonia".

No se tratará de un triste hospicio, sino de una casa cómoda en la que los artistas tendrán sus talleres y podrán cultivar su jardincito en medio de la paz y de la tranquilidad.

Esta obra se halla bajo el patrocinio de don Piero Colonna, Gobernador de Roma, y tiene el apoyo de la Confederación Nacional de Profesionales y Artistas.

Esta casa de descanso para artistas se hallará ubicada en una vasta área, cerca de la vía Appia Antigua; el proyecto en obra del arquitecto Roberto Nicolini. En el edificio principal, alrededor de un pequeño claustro se hallarán las salas de reunión, los servicios generales y algunas habitaciones. Luego, los estudios, algunos aislados, otros agrupados en diversos puntos de la vasta área, todos ellos, ubicados en puntos pintorescos y rodeados de plantas. El proyecto arquitectónico es muy sencillo y de carácter típicamente rural.

La piedra fundamental será colocada el 21 de abril, aniversario de la fundación de Roma.

ELLOS MISMOS LO DICEN

París, 22. — El diputado de derechas Taittinger, en un discurso pronunciado en Saintes, ha dicho:

"La política de Benes ha demostrado en los pasados días ser un "bluff" formidable. Cuando se firmó el Tratado de Versalles, pretendió éste que existía una nación checoslovaquia que debía resucitar. Al asegurar que el pueblo checoslovaqueo otorgaría la autonomía a los demás pueblos, Benes engañó a sus amigos. Al afirmar que Checoslovaquia haría frente a cualquier peligro también sentó una tesis más que atrevida".

Una lotería en la que obtienen premios todos los que juegan

Esa será la del 11 de abril próximo, pues el que no juegue un número que resulte premiado, recibirá el gran premio espiritual de haber ayudado a sus hermanos desvalidos; y el que, además de recibir este premio, vea su número en la lista del sorteo, recibirá también la correspondiente cantidad en metálico

La prensa polaca elogia el comportamiento de las tropas alemanas

Varsovia, 22. — El periódico "Kurier Warszawski" hace constar en su información sobre los acontecimientos de Praga, que las tropas alemanas y los representantes de las autoridades del Reich, han observado una actitud del todo correcta hacia la población checa, que no dejará de tener consecuencias en el aspecto psicológico. El corresponsal del periódico refiere cómo las cocinas ambulantes son utilizadas para asegurar la alimentación de las masas obreras, especialmente, y da de talles sobre la actividad de las columnas de la organización nacionalsocialista de beneficencia.

LA CONSIGNA A LASTROPAS ALEMANAS EN ESLOVAQUIA

Presburgo, 22. — La Oficina de Prensa eslovaca afirma que las tropas alemanas de Eslovaquia han recibido la consigna de observar en todo momento una conducta que no atente, en forma alguna a la soberanía del país.

El Gran Consejo Fascista acuerda estrechar más aún el eje ROMA - BERLIN

Roma, 22. — El Gran Consejo Fascista celebró su anunciada primera reunión de primavera, bajo la presidencia del Duce y con asistencia de todas las jerarquías del Partido.

Después de varias alocuciones del señor Musolini y altos jefes del Fascio, fué adoptada la siguiente resolución.

A propósito de la amenaza de formación de un frente democrático aliado con Rusia contra los Estados totalitarios y entendiéndose que los acontecimientos tienen su origen en el Tratado de Versalles, el Gran Consejo Fascista acuerda estrechar aún más el eje Roma-Berlín."

FALLECIMIENTO DE UNA ILUSTRE DAMA EN JEREZ DE LA FRONTERA

Jerez de la Frontera, 22. — Ha fallecido en esta ciudad, la Excm.a, señora doña María de la Concepción de Artea y de la Concha, marquesa de Távara, de la Habana, de la Argosilla y de Guadalest.

Su muerte ha sido sentidísima, dadas sus elevadas virtudes, por lo que contaba con numerosas amistades.

SE HA EXHIBIDO EN BARCELONA LA PELICULA "LA PESTE ROJA"

Barcelona, 22. — Ayer por la mañana se celebró en el Cine Astoria, una sesión especial, exhibiéndose la película que el presidente de la Acción Nacional Suiza contra el comunismo ha regalado al Generalísimo Franco, titulada la "Peste roja".

Asistieron a esta sesión las más des tacadas autoridades y jerarquías del Movimiento.

QUEDARA DISUELTA LA EMBAJADA ESPAÑOLA EN CHECOSLOVAQUIA

Salamanca, 22. — El Gobierno Nacional se encuentra dispuesto a disolver la Legación de nuestro país en Praga, creando en su sustitución, un consulado general.

Anúnciese en EL FARO

TRES MARCAS
" TIPOS
" ESTILOS

Vino de la Raza

OLOROSO VIEJISIMO

RIO VIEJO

JEREZ SECO

JANDILLA

AMONTILLADO MACHARNUDO

SON TRES

VINOS
DE

Domecq



Desinfecte su boca y evitara padecimientos de la misma



El "Día Alemán" EN LA FERIA DE MUESTRAS DE BRUSELAS

Bruselas, 22. — Hoy se ha celebrado el "Día Alemán" en la Feria de Muestras. Las autoridades belgas han invitado a la delegación alemana a una comida, en la que el alcalde de Bruselas, Max, ha pronunciado un discurso subrayando la necesidad de intensos intercambios económicos entre los dos países, de acuerdo con las relaciones amistosas que existen entre ambos. El Barón von Schroder, jefe de la delegación alemana y presidente de la Cámara de Industria y Comercio de Colonia, ha dicho que Alemania debe exportar, para asegurarse los medios necesarios que le permitan importar materias primas. Alemania no quiere, de ningún modo, retirarse del mercado internacional y seguirá siendo siempre un buen cliente del mismo. Más tarde se ha celebrado una recepción en la Embajada de Alemania y el presidente de la Oficina de Comercio Exterior, Villard, ha hecho alusión, en su discurso, al proyecto de un canal que una el Rhin y el Mosa, y que reportaría grandes ventajas a Amberes.

LA JEFA DE LA SECCION FEMENINA DE EGIPTO ENVIA UNA CARTA A MISTER CHAMBERLAIN

Londres, 22. — Ha sido dirigida una carta al primer ministro inglés, mister Chamberlain, por la Jefa de la Sección Femenina Egiptia, en la que califica de injusta la indignación inglesa con respecto a los acontecimientos en Europa Central. En la carta se subraya que esta evolución no costó ni una sola gota de sangre, mientras la realización de los fines imperialistas de Inglaterra en Palestina exigieron ya miles de víctimas.

EN EL DANUBIO NO CABEN ACORAZADOS

Roma, 22. — En el "Giornale de Italia" Gayda escribe acerca de las medidas de Inglaterra para hacer seguir su política los pequeños Estados y advierte a estos que en el Danubio no caben acorazados, lo cual es una sana advertencia para las pequeñas naciones por lo que pudiera ocurrir.

NOMBRAMIENTOS DE DIPLOMATICOS DE LA ESPAÑA NACIONAL

Burgos, 22. — Ha sido facilitada, en el Ministerio de Asuntos Exteriores, una nota a la Prensa, con la siguiente lista de los nombramientos de diplomáticos acordados recientemente por el Gobierno Nacional:

Cónsul General de España en Londres, don Juan Manuel Cano Trueba; ídem en París, don Fernando Rollat; Cónsul en Perpignan, don Ramón Obarzún; ídem en Argel, don Joaquín Somoza, e ídem en Tolouse, don José María de Acebal.

También ha sido nombrado vicecónsul en París, don Eduardo Garet y Díez de Ulzurun.

EL SR. FERNANDEZ CUESTA VISITA LA CONFEDERACION FASCISTA DE TRABAJADORES DE LA INDUSTRIA EN ROMA

Burgos, 22. — Ayer salió, en avión, para Roma, con el fin de asistir a las fiestas solemnes que tendrán lugar en la capital italiana con motivo del aniversario de la fundación de los Fascios de Combate, el ministro de Agricultura y Secretario general del Movimiento, don Raimundo Fernandez Cuesta.

Informaciones de Roma, dan cuenta que el señor Fernandez Cuesta ha realizado esta mañana una visita a la Confederación Fascista de Trabajadores de la Industria, mostrando un gran interés por este organismo.

LO QUE DICE LA PRENSA ITALIANA SOBRE LA REUNION DEL GRAN CONSEJO FASCISTA

Roma, 22. — Con relación a la reunión del Gran Consejo Fascista, la Prensa italiana estima que ha precisado frente a la opinión del mundo, es los tres puntos:

Primero. — Que la amenaza de la formación de un frente de las democracias contra los Estados totalitarios significa que las democracias preparan la guerra.

Segundo. — Que los acontecimientos actuales son consecuencia inevitable de los errores enormes del Tratado de Versalles y que es inútil toda la actividad desplegada por parte de las democracias, que en veinte años no hicieron nada para poner fin a esta situación, y

Tercero. — Que Italia mantiene su actitud firme respecto al eje Roma-Berlín.

EL MINISTRO DEL EXTERIOR DE HUNGRIA IRA A ROMA Y BERLIN

Budapest, 22. — Se confirma oficialmente la noticia de que el ministro de Negocios Extranjeros de Hungría se dirigirá, en breve, a Roma y Berlín, donde celebrará interesantes conferencias con destacadas personalidades de Italia y Alemania.

Yugoeslavia contraria a participar en una conferencia en la que tome parte la U. R. S. S.

Belgrado, 22. — En los círculos autorizados de esta capital se afirma que Yugoslavia no está dispuesta a tomar parte en una Conferencia anglo-francesa, en lo que también participarán los soviets.

EL EXPRESIDENTE DE LA CONFEDERACION HELVETICA CUMPLIMENTA AL GENERAL ALVAREZ ARENAS

Barcelona, 22. — Esta mañana cumplimentó al general jefe de la Cuarta Región Militar, don Eliseo Alvarez Arenas, el expresidente de la Confederación Helvética, que durante estos últimos días ha visitado varias ciudades de la España nacional.

Tan ilustre personalidad suiza, ha marchado esta misma tarde con dirección a su país.

DON MIGUEL PRIMO DE RIVERA AGRADECIDO

Burgos, 22. — Don Miguel Primo de Rivera, hermano del glorioso fundador de la Falange, José Antonio, ante la imposibilidad de contestar a la infinidad de cartas y telegramas recibidas en sentido de felicitación por su feliz arribada a la España Nacional, ha hecho público su sincero agradecimiento por estas pruebas de admiración y cariño.

Prosigue la actividad diplomática en Londres

Londres, 22. — Durante el día de ayer, continuó la actividad diplomática, con el mismo nerviosismo que el domingo y lunes.

Entre las numerosas personas que acudieron al Ministerio de Asuntos Exteriores se encuentran el embajador polaco en Londres, el embajador británico en París, que fue recibido por el Rey.

El enviado británico en Alemania celebró una larga entrevista con el presidente del Consejo de ministros, mister Chamberlain, y el embajador inglés en Norteamérica, conferenció con el secretario de Estado de los Estados Unidos.

LA ALCALDIA DE LA CAPITAL CATALANA SE HARA CARGO DE UN LEGADO DE DOS MILLONES DE PESETAS PARA LOS POBRES ENFERMOS DE BARCELONA

Barcelona, 22. — La alcaldía de esta capital va a hacerse cargo del legado de dos millones de pesetas de doña Eba Bremann, de Barcelona, de los enfermos pobres, en beneficio de cuyas críticas estuvieron bajo el peligro de los agentes del S. I. M., que pretendieron apoderarse de ellas.



FUTBOL en CEUTA

El domingo, 26 de marzo, a las cuatro de la tarde

BETIS BALOMPIE

Y

CEUTA - SPORT

De este sensacional encuentro saldrá proclamado el CAMPEON REGIONAL

EL BETIS A LA CONQUISTA DEL TITULO

No deje de presenciar este emocionante partido. No pierda la única oportunidad que se le presenta de presenciar una FINAL con todas sus emociones

EMOCION, EMOCION, EMOCION

El Presidente de Francia en Londres

Londres, 22. — El Presidente de la República francesa, señor Lebrún y su esposa, acudieron hoy al mediodía de hoy a la residencia del Lord alcalde de Londres, siendo invitados por esta ilustre personalidad británica a un almuerzo en su honor.

Durante el trayecto, los egregios visitantes fueron muy aplaudidos por la multitud que se congregaba a su paso.

SIGUEN CON GRAN BRILLANTEZ LOS ACTOS DEL CONSEJO DE LA SECCION FEMENINA

Huesca, 22. — Continúan celebrando se con la mayor brillantez los actos del primer consejo de la Sección Femenina de Huesca, al que asisten más de doscientas cincuenta afiliadas a la Organización.

UN VALIOSO DONATIVO DE UN INDUSTRIAL CATALAN

Barcelona, 22. — El industrial don Francisco Salazar, ha hecho entrega de noventa mil pesetas en monedas de oro y barras de dicho metal, manifestando que con ello cumplía la promesa que hiciera en el periodo de la dominación roja en caso de que saliera con vida de aquella catástrofe.

SALE PARA ROMA LA MISION ESPAÑOLA QUE ASISTIRA A LAS FIESTAS CONMEMORATIVAS DE LA FUNDACION DE LOS FASCIOS

Vitoria, 22. — Al mediodía de hoy han salido en avión para Roma, desde el aeródromo de Mola, los elementos que integran la misión española que han sido invitada por el Partido Fascista, para asistir a los actos que han de celebrarse con motivo del aniversario de la fundación de los fascios de combate.

CAMISERIA
Y
SOMBRERERIA

CORRIAT

ARTICULOS PARA CABALLERO

¡COMERCIANTES! ¡INDUSTRIALES!
¡CONTRATISTAS DE OBRAS!, etc., etc.

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la

"Mutua de Ceuta"

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, a parte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

TELEFONO 8-0-3

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Ceuta

Ladrillos huecos y macizos
Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO:

F. de Africa, 12 (bajo) Tl. 4-0-3

Compañía

Canariense -- Marroquí
de Tabacos

LABORES QUE SE RECOMIENDAN
A LOS BUENOS FUMADORES

PICADURAS: Superior, Flor de un
Día, La Rifeña

CIGARRILLOS: Elegantes, Deliciosos,
Toledo, Planters

IGARROS: Panetelas Finas, Indian,
Filipinos, Brevas Jorro

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

ORDEN DEL SECTOR DE MILICIA DEL DIA 23 DE MARZO 1939. III AÑO TRIUNFAL

Servicio para mañana

Comandante de guardia: Alférez, don Manuel Barrayo Navarro.
Imaginaria: Otro don José Piñeiro Gavarrón.

Guardia: Sargento subjefo de Falange don José Fernández Norte.
Imaginaria: Otro don Baldomero Ramos Luna.

Cabo: Ignacio Rivera González.
Otro: Manuel Núñez Montero.
Corneta: Ricardo Román Ramos
Ocho falangistas de la centuria de Depósitos.

Servicio de Control: Alférez, don José Piñeiro Gavarrón.

Visita de Hospital y Control: Un cabo y un militante de la primera Falange de la tercera centuria y un cabo de la centuria de Depósito.

El Suboficial Ayudante

ORGANIZACIONES JUVENILES

Orden del día 21 de marzo de 1939. III Año Triunfal.

Artículo 1. — Cuantos camaradas de estas O. J. tengan que regresar a Madrid, al ser liberado por el Ejército salvador, deberán ponerlo en conocimiento de esta Delegación de O. J., de 7 a 9 de la noche, cualquier día laborable, presentando una nota de sus padres o familiares a cuya guarda estén, para pasar a depender de las Organizaciones Juveniles de Madrid, sin dejar mientras tanto, de formar en las de Ceuta.

Art. 2.—Con motivo de la formación efectiva en el día de la fecha, para asistir a la procesión del Santo Cristo del Puente, se suspenden los ejercicios del jueves, día 23 del corriente.

Por el Imperio hacia Dios.

El Delegado Provincial de O. J.

Por conocimiento: El Jefe Provincial del Movimiento.

¡Saludo a Franco! ¡Arriba España!

SINDICATO ESPAÑOL UNIVERSITARIO

Suscripción abierta por este Sindicato para sufragar los gastos que ocasionan las procesiones del Miércoles y Viernes Santo:

Lista núm. 1

D. Enrique García Matres, 10; don Marcelino González, 5; Sra. de Castellanos, 1; doña Angeles A. de Miranda, 1; Srta. Consuelo Peña, 1; D. José María Borrás, 25; Srta. María Luisa Mori, 1; Sra. Viuda de Pereda, 2; Señora de Fernández Sancho, 5; doña Dolores Alvarez, 1; Sra. de Velázquez, 1; Sra. Viuda de Fernández, 1; señora de Real, 5; Sra. de Juan Cañada, 25; Sra. de Lupiáñez, 1; doña María Pintó, 2; Sra. de Cifuentes, 2; Sra. de Miguel Rosano, 5; Sra. de Calvo, 2; don Agustín Marañés, 5.

Total pesetas, 101'00.

(Continuará)

SECCION FEMENINA

Se pone en conocimiento de todas las jefes de distrito tienen obligación de presentarse en esta Jefatura Provincial todos los días laborables de 4 a 8 a fin de recibir diariamente las oportunas órdenes.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

P. O., la Regidora Provincial de Prensa y Propaganda, María Angeles de Veraza.

Ceuta 22 de marzo 1939.—III Año Triunfal.

Comandancia Militar de Marina de Ceuta

Continuación de los donativos recibidos en esta Comandancia de Marina, con destino a la Organización de la Escuela de Flechas Navales de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. en Ceuta.

Suma anterior, 35.370'20 ptas.

D. José Belmonte Pérez, 10'00.

D. Francisco Blanco Mesa, 10 ptas.

Suma y sigue, 35.390'20 ptas.

ACTUALIDAD DEPORTIVA EL «BETIS» - «CEUTA» SE JUGARA EL DOMINGO

Definitivamente, el encuentro Betis-Ceuta-Sport que fué aplazado antireglamentariamente por la Regional Sur, se celebrará el próximo domingo en nuestro Stadium Municipal. Así nos lo acaban de notificar desde la Secretaría del club local.

El partido entre béticos y ceutistas es el último de la competición Sur. El que cierra este primer torneo regional, en el que ha tenido una brillante actuación el once representativo de Marruecos, que por vez primera tomaba parte en él junto a los más destacados cuadros andaluces.

No obstante serle ya imposible clasificarse al club ceuti, el partido del próximo domingo reúne innumerables alicientes, que harán llenar de bote en bote las amplias graderías de nuestro terreno deportivo. Se enfrentan los dos clubs que con más posibilidades de éxito han venido disputándose palmo a palmo el segundo puesto de la clasificación y que, el triunfo bético en Je-

rez y la derrota ceutista en Cádiz, ha proporcionado al once sevillano.

Por si ello fuera poco, existe la posibilidad de que el Betis sea campeón de Andalucía. Un empate o un triunfo sobre nuestros representantes les darían el título. ¿Lo conseguirá? El Ceuta-Sport tiene la palabra.

No conviene olvidar que el club ceuti tiene verdaderos deseos de terminar brillantemente su actuación en este campeonato regional. Y que el próximo domingo, frente al Betis, va a demostrarlo, poniendo en la lucha todo el entusiasmo de sus muchachos para alcanzar un triunfo más que añadir a los ya conquistados.

Es, pues, como podrá apreciarse una jornada interesantísima la del próximo domingo en Ceuta, que ningún buen aficionado ceuti debe dejar de vivir, asistiendo al trascendental encuentro Betis-Ceuta-Sport.

OUT.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons



Central Nacio-

nal Sindicalista

DELEGACION PROVINCIAL SINDICAL

CEUTA

Hasta el día 17 del actual se reciben proposiciones por escrito y en sobre cerrado, dirigidas al Delegado Provincial Sindical, de la C. N. S., para la ejecución de las obras de reparación del Cuartel de Flechas Femeninas, sito en la planta baja del local que ocupa la Jefatura Provincial de Falange Española Tradicionalista y de las Jons.

El presupuesto asciende a pesetas DOS MIL TRESCIENTAS SESENTA Y NUEVE con CINCUENTA CENTIMOS, y el importe por que sean adjudicadas, será abonado por esta C. N. S. una vez terminadas las obras y recibidas por el Delegado Provincial de Servicios Técnicos de F. E. T. y de las Jons.

Dicho presupuesto y el pliego de condiciones, podrán ser examinados libremente por los camaradas empresarios, en la Secretaría de esta Delegación Provincial Sindical, Espino, 15, de 10 a 13 y 16 a 21, todos los días laborables.

Ceuta, 21 de marzo de 1939. — III Año Triunfal.

El Delegado Provincial Sindical, Patricio García.

MARZO 25 SABADO



Recaudación DE

Auxilio Social

Emblema homenaje a los marinos del BALEARES

¡¡Presentes!!

PAGO DEL SUBSIDIO FAMILIAR A LOS TRABAJADORES DE LAS SECCIONES DE CARGA Y DESCARGA Y DE CARBONES DEL SINDICATO DE TRANSPORTES MARITIMOS DE LA CENTRAL NACIONAL-SINDICALISTA

El viernes próximo día 24, de 5 de la tarde a 9 de la noche, se abonará a todos los camaradas de la Sección de Carga y Descarga del Sindicato de Transportes Marítimos de esta C. N. S. que tengan derecho al percibo del subsidio familiar, el correspondiente al mes de febrero pasado.

El sábado día 25, en las mismas horas, se abonará el correspondiente a los camaradas de la Sección Carbones de dicho Sindicato.

El pago se efectuará en las Oficinas del mismo, calle del Espino, 15. Se interesa la presentación de los subsidiados en los días y horas señalados, para que sea posible practicar la correspondiente liquidación con la Caja Nacional de Subsidios Familiares, en el plazo por ésta fijado.

Ceuta 22 de marzo 1939.—III Año Triunfal.

El Delegado Provincial Sindical

Junta Local de Reconstrucción Nacional

AVISO

Hasta el día 25 del actual mes se reciben proposiciones por escrito y en sobre cerrado, dirigidas al Sr. Alcalde, como Presidente de este organismo y cuyas proposiciones se refieren a ejecutar las obras que a continuación se relacionan:

Un trozo de colector en la calle Marcelo Roldán, de la barriada de Hadú, con un presupuesto de 424'85 pesetas; reforma del local de Vigilancia en la barriada del Principe con presupuesto de 490'13 pesetas; reparaciones de albañilería, carpintería y otros en la Escuela particular de niñas de la barriada España, presupuesto 2.623'95 pesetas y proposiciones libres para el pintado a dos manos en aceite color verde de las farolas del alumbrado público de las calles que dan frente al Puerto y pintado de las farolas y bancos de la Plaza de Africa.

Los antecedentes se encuentran a la disposición de los señores Contratistas y Maestros de obras en la Secretaría de esta Junta (Intervención del Ayuntamiento) y en horas hábiles de oficina.

Lo que se hace público para general conocimiento.

En Ceuta en el tercer Año Triunfal a veinte de marzo de mil novecientos treinta y nueve.

El Secretario-Interventor, L. Martínez y Barrié

CRUZ ROJA

Número premiado en el sortec de ayer, 150.

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

SUSCRIPCION "AUXILIO A POBLACIONES LIBERADAS"

Donativos recibidos

17 de marzo: D. Enrique Soto Rodríguez, 30'00.

Id.: Doña Consuelo Sarracil de Páramo, 10'00.

22 de marzo: Casa Molina (8.º donativo), 200'00.

Ceuta 22 de marzo de 1939. III Año Triunfal.

El Delegado

Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de Ceuta

AVISO A LOS PROPIETARIOS

Por este Tesorería se va a proceder al pago de los alquileres correspondientes a inquilinos que han disfrutado de la TARJETA DE EXENCION del Decreto 264 durante los meses de NOVIEMBRE y DICIEMBRE de 1938.

Se seguirá en los pagos el orden siguiente:

LUNES 20 de marzo: Los propietarios cuyo primer apellido empiece con la letra A.

MARTES 21: Los de la inicial B.

MIERCOLES 22: Los de la inicial C.

JUEVES 23: Iniciales D-E y F.

VIERNES 24: Iniciales G y H.

SABADO 25: Iniciales I-J y L.

LUNES 27: Inicial M.

MARTES 28: Iniciales N-O y P.

MIERCOLES 29: Inicial R.

JUEVES 31: Iniciales U-V y Z.

INSTRUCCIONES PARA EL COBRO

1.º—Los administradores deberán estar autorizados por escrito.

2.º—Se habrán de presentar los recibos de alquiler debidamente reintegrados, y se exhibirá el recibo acreditativo de haber satisfecho la última derrama y cuota de la Cámara.

HORAS DE PAGO: de 7 a 9 de la noche.

Ceuta 18 de marzo de 1939.—III Año Triunfal.

El tesorero, JUAN GARCIA MARTES.

El anuncio da fuerza a los periódicos; los periódicos dan noticias a los lectores y los lectores dan ganancias a los anunciantes

ANUNCIOS BREVES

Hasta 8 palabras @ 50 pesetas. Por cada palabra más @ 10. El impuesto del Timbre a cargo del anunciante. Pago adelantado

ACADEMIA de Corte y Confección. Sistema "Rápido". Gómez Marcelo, 14, bajo, derecha.

SE VENDE taller mecánico con torno y demás herramientas. Dirigirse: calle Independencia, número 1.

SE COMPRA y vende muebles usados. Pasaje Recreo, 25.

SE VENDE una mesa de despacho con tablero de cristal, un sillón giratorio, dos archivadores. Razón: Teniente Arrabal, 10, bajo, izquierda.

COMPRO, vendo, muebles usados. Falange Española, 77, (frente Cruz Roja). Teléfono 8-1-9.

SE VENDEN muebles. Plaza de Africa número 12.

HABITACIONES amuebladas. Teniente Pacheco, 14, bajo, izquierda.

SE VENDEN camas y colchones. Mina, número 2, segundo piso.

SE VENDEN varios partidos en Jadú por tener que ausentarse su propietaria. Razón: calle B, número 4. María Millán.

CARNICEROS -- REPRESENTANTES: Compraré oportunamente forma directa o comisión cantidades sebo animal buen precio. Escribir: M. del Moral. Jabones. LOJA. (Granada).

TETUÁN

DELEGACION GENERAL DE "EL FARO": CALLE GENERAL SANJURJO, NUMERO 14, BAJO, EN DONDE SE RECIBEN TODA CLASE DE AVISOS, COMUNICACIONES, ANUNCIOS OFICIALES Y ESQUELAS DE DEFUNCION, DESDE LAS 3 DE LA TARDE A UNA DE LA MADRUGADA -:- TELEFONO 6-2-6

AUXILIO SOCIAL

(o)

Resultado de la postulación celebrada el pasado domingo día 19 de marzo en Tetuán:

Hucha núm. 1: A cargo de las camaradas Rafaela Delgado y Angelina Colas. Emblemas entregados, 250. Colocados, 250. Cantidad lograda, 108'90.

Hucha núm. 2: A cargo de las camaradas Rafaela Ruiz y Amparo Plaza. Emblemas entregados, 250. Colocados, 250. Cantidad lograda, 78'55.

Hucha núm. 3: A cargo de las camaradas Caridad Azorín y Mary Aznar. Emblemas entregados, 200. Colocados, 200. Cantidad lograda, 95'85.

Hucha núm. 4: A cargo de las camaradas María Teresa Tamarit y Jesusa Rodríguez. Emblemas entregados, 200. Colocados, 200. Cantidad lograda, 88'85.

Hucha núm. 5: A cargo de las camaradas Carmen López Prado y Carmen López Marín. Emblemas entregados, 200. Colocados, 200. Cantidad lograda, 85'85.

Hucha núm. 6: A cargo de las camaradas María Dolores Más y Pilar Monaner. Emblemas entregados, 200. Colocados, 165. Devueltos, 35. Cantidad lograda, 87'90.

Hucha núm. 7: A cargo de las camaradas Carmen Mazo y Anita Aranda. Emblemas entregados, 200. Colocados, 200. Cantidad lograda, 90'90.

Hucha núm. 8: A cargo de las camaradas Carmen Ruiz y Lola Ros. Emblemas entregados, 200. Colocados, 200. Cantidad lograda, 103'50.

Hucha núm. 9: A cargo de las camaradas Montserrat Font y Amparo Sil. Emblemas entregados, 200. Colocados, 200. Cantidad lograda, 85'85.

Hucha núm. 10: A cargo de las camaradas Carmen de la Hoz y Victoria Panza. Emblemas entregados, 200. Colocados, 200. Cantidad lograda, 53'55.

Hucha núm. 11: A cargo de las camaradas María Minguillón y Herminia Arizcunavarreta. Emblemas entregados, 200. Colocados, 177. Devueltos, 23. Cantidad lograda, 62'45.

Hucha núm. 12: A cargo de las camaradas Amparí Gil y Pepita Abad. Emblemas entregados, 200. Colocados, 200. Cantidad lograda, 71'15.

Hucha núm. 13: A cargo de las camaradas Maruja Galante y Maruja Almirón. Emblemas entregados, 200. Colocados 135. Devueltos, 65. Cantidad lograda, 43'15.

Hucha núm. 14: A cargo de las camaradas Marina Blasco y Enriqueta Vargas. Emblemas entregados, 200. Colocados, 187. Devueltos, 13. Cantidad lograda, 84'75.

Hucha núm. 15: A cargo de las camaradas Josefina López y Mercedes Gómez. Emblemas entregados, 200. Colocados, 200. Cantidad lograda, 112'75. Cantidad lograda en Tetuán pesetas MIL DOSCIENTAS CINCUENTA y DOS CON SETENTA Y CINCO CENTIMOS.

RIO MARTIN

Hucha núm. 1: A cargo de las camaradas María Sánchez y Angelita Iglesias. Emblemas entregados, 150. Colocados 120. Devueltos, 30. Cantidad lograda, 19'60.

Hucha núm. 2: A cargo de las camaradas Dulce Fernández y María González. Emblemas entregados, 150. Colocados, 70. Devueltos, 80. Cantidad lograda 28'85.

Total lograda en Río Martín, pesetas. CUARENTA y OCHO CON CUARENTA y CINCO CENTIMOS.

RINCON

Hucha núm. 1: A cargo de las camaradas Carmen Ferrer y Concepción Cruz. Emblemas entregados, 150. Colocados, 75. Devueltos, 75. Cantidad lograda, 27'35.

Hucha núm. 2: A cargo de las camaradas María Pilar Castillo y María García. Emblemas entregados, 150. Colocados, 50. Devueltos, 100. Cantidad lograda, 10'65.

Total lograda en Rincón, pesetas. TREINTA Y OCHO.

Total lograda en la Región de Te-

Comentarios rápidos Características de una derrota

Viene ocupándose la Prensa y emisoras nacionales del desastroso estado en que se encuentran los españoles—nacionalista o rojos—que, huidos, a la fuerza y otros voluntariamente, de los campos catalanes están en los de concentración de la frontera francesa.

Se pone de manifiesto el espíritu que anima a los marxistas de todos los países cuando fracasan este núcleo de desgraciados españoles los dejan a su triste suerte y el contraste es aun mayor, si se considera que el suelo que pisan pertenece a uno de los países que más le animaron en su resistencia.

La unión del proletariado mundial, grito de guerra fratricida de las internacionales sólo es aceptable para el pillaje y la destrucción. A los caídos en desgracia, sólo se piensa hacer de ellos medios de probable utilidad—para una continuación de aquel desastre en otro país—pero jamás orientarlos en normas que haga la desgracia compatible con su dignidad como ser humano.

La salida de estas gentes, es decir, el único destino que en la actualidad se les encuentra—después de prometerles dorados paraísos—es afiliarlos a las banderas de combate coloniales o emplearlos en funciones de viva agitación. Se continúa haciendo de ellos carne de trinchera o materia de presidio, todo menos hombres razonables y conscientes.

Tales son las características de la derrota marxista en los campos de España. Ponen al descubierto el horrible juego que durante muchos años se ha venido haciendo con estos infelices y que si bien lo fué anunciado por cientos de personas en el ámbito mundial, quiso la Providencia que España—continuadora siempre de grandes gestas—fuese el lugar señalado para el total desenmascaramiento. ¿Dónde quedan ahora aquellos vivos estentóreos que llenos de optimismo atronaban las calles de las después desdichadas ciudades que los oyeron? Dónde, aquellas pomposas manifestaciones ante representaciones de determinados países que les prometieron ayuda tanto en la victoria como en la derrota? Todo se acaba hoy, como triste epílogo de una derrota, sin precedentes por sus consecuencias en los anales de la historia universal, sólo quedan cuerpos familiares, almas envenenadas con un odio general hacia todo y para todo que determinarían sus días no sabemos dónde ni cómo.

Ignoramos si habrá sido posible tomar detalles cinematográficos de estos campos de concentración y del estado en que se encuentran sus moradores.

Tetuán, pesetas, MIL TRESCIENTAS TREINTA y NUEVE CON VEINTE CENTIMOS.

Movimiento de Servicios en la Delegación de Tetuán en el día de ayer:

COMEDORES INFANTILES

Niños asistidos 298. Menú: Almuerzo: Judías con arroz y sangre de ternera con tomates; cena: gazpachuelo y atún en salsa andaluza.

COMEDORES DE ADULTOS

Asistidos: enfermos y ancianos 106; madres lactantes 1; por ayuda especial suerdo y familia numerosa 11; esclaves 7; personal de cocina y limpieza 10. Total 135.

PUERICULTURA

Botellines repartidos 130; vendidos a 0'25 el cestillo 54; vendidos a 0'60 el cestillo 6; raciones de leche gratuita 21; vendidas a 0'25 la ración 20; vendidas a 0'60 la ración 2.

Pero, aprovechando el celuloide si se captaron debíanse proyectar absolutamente gratis ante grandes masas de trabajadores y la cinta, con su muda elocuencia, haría comprender a más de uno el abismo en que se encontraban.

Ojos de muchos trabajadores subirían al cielo dando gracias al Omnipotente por la gesta del Caudillo.

Otros ojos se cerrarían avergonzados de sus pasadas y de quién sabe aún actuales locuras.

Estos campos de concentración son una magnífica propaganda para todos. Para nacionales y para rojos. Todos tienen que aprender en ellos. De sus resultados por haber abrazado una causa justa y de las consecuencias por su pertinaz ceguera.

Junta de Servicios Municipales de Tetuán

ANUNCIO DE CONCURSO

Esta Junta saca a concurso la construcción de 73 uniformes con gorra o turbuch, y la adquisición de 73 pares de botas, con destino al Cuerpo de la Policía Urbana, entre los industriales que lo deseen, los que presentarán sus proposiciones en la Secretaría de esta Junta, con arreglo a las características que obrarán en la Jefatura de dicho Cuerpo.

Estas proposiciones serán admitidas en horas hábiles de oficina, desde la publicación de este anuncio, hasta el día 15 del próximo mes de abril, siendo de cuenta del adjudicatario, el importe del presente anuncio.

Tetuán, a 21 de marzo de 1939.

III Año Triunfal.

El Vicepresidente,
L. Pérez

Proyección de varios documentales italianos en el Teatro Español

La representación del Fascio Italiano en Tetuán ha preparado la proyección en el Teatro Español de varios e interesantísimos documentales de la obra del Fascismo en el imperio italiano, proyecciones que tendrán lugar esta tarde a las siete.

La función ha de resultar muy interesante y sus ingresos son destinados por la gentileza de aquella representación, al Auxilio Social de la localidad.

Las entradas se venden por las camaradas de la sección femenina de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. y en la taquilla de nuestro primer coliseo.

FUTBOL

El pasado domingo día 19, festividad de San José, se enfrentaron en el campo de Deportes del Pilar los equipos de esta plaza S. E. U. y Fuerzas Jalfifianas.

El partido resultó muy interesante debido a la gran voluntad que en el juego pusieron los dos equipos, viéndose por ambas partes bonitas jugadas y terminando con el triunfo del S. E. U. por dos a uno.

Sobresalieron, sobre todos y el me-

jor de los veintidós, Díaz, ese magnífico elemento que posee el S. E. U. que en cada partido que juega se supera a sí mismo, y el delantero centro Lázaro; por las Fuerzas Jalfifianas, Parres y Tanis.

Los autores de los goles fueron Parres por Fuerzas Jalfifianas y Lázaro y Lacorte por el S. E. U.

Se alinaron: S. E. U.: Maldonado; Guevarra, Lucas; Lucas, Lacorte, Díaz y Caballes; Sañudo, Musta, Lázaro, Gutiérrez y Manolo.

Fuerzas Jalfifianas: Guerra; Soto, Ruiz; Ignacio, Tanis, Rodríguez; Reus, Ortega, Parres, Arrebola y Blanco.

Emisora de F. E. T. y de las J. O. N. S. de Tetuán

DIA 24 VIERNES

Emisión hablada

A las 14'00.—Primero Boletín informativo.

A las 14'30.—Retransmisión de Radio Nacional.

A las 18'45.—Segundo Boletín informativo.

Emisión musical

A las 13'30.—Películas extranjeras: rey del jazz, No soy ningún angel, Volando hacia Río Janeiro.

A las 14'005.—Canciones por Imperio Argentina.

A las 18'30.—Fragmentos de la Corte de Faraón.

A las 19'00.—Música ligera.

Noticias varias

FUNERALES

Al cumplirse mañana 24, el primer aniversario del fallecimiento en el frente de Aragón del que en vida fué sargento voluntario del Grupo de Regulares de Tetuán núm. 1, don Francisco García Montoto, se celebrarán solemnes funerales por el eterno descanso de su alma en la iglesia de Nuestra Señora de las Victorias a las nueve de su mañana.

El acto promete estar sumamente concurrido y con tan triste motivo reiteramos la expresión de nuestro sentido pésame a sus familiares, especialmente a su madre la respetable señora doña Paz Montoto y a su hermano don Fernando, oficial, afecto al servicio Territorial de Prensa de Marruecos.

ENLACE SIBONI-MURCIANO

En la tarde de ayer tuvo lugar en nuestra ciudad, el enlace matrimonial de la bellísima señorita Simi Siboni Bensetrich, con don Salomón Murciano Bensi, siendo verificada la unión por el Rabino don Vidal Israel.

Actuaron de madrina de la novia las señoras doña Anita Siboni y doña Alegría Siboni, esposas de los hermanos de la contrayente, don Aarón y don Marcos respectivamente, así como doña Raquel de Saadia Benamú.

Dadas las excelentes relaciones que los señores de Siboni cuentan en la localidad, la asistencia de invitados fué numerosa, a los que una vez terminada la ceremonia de enlace se obsequió con un exquisito y abundante lunch, quedando todos muy complacidos de la bondad de los citados señores.

Les deseamos a los nuevos esposos todo género de felicidades.

NATALICIO

Con toda felicidad ha dado a luz una robusta y preciosa niña, a la que se le impondrá el nombre de María del Pilar, la esposa del teniente de la Melilla de Tetuán don José Redondo Torres, quedando tanto la madre doña Dolores Martín Astorga como la recién nacida en perfecta salud.

Felicitemos a los señores de Redondo por tan grata nueva.

Licenciamiento de reservistas rumanos

Bucarest, 22.—En los círculos oficiales se ha informado que el Gobierno dispondrá dentro de diez días la desmovilización y licenciamiento de los reservistas que fueron llamados a filas a causa de los acontecimientos producidos en la Europa Central.

VA DECRECIENDO EL PESIMISMO EN LOS CIRCULOS POLITICOS Y ECONOMICOS DE LONDRES

Londres, 22. — La unanimidad en los círculos políticos y financieros de esta capital, en cuanto a apreciar como demasiado grave la situación internacional ha desaparecido. Mientras los medios políticos se esfuerzan en pintar como muy delicada la situación, los círculos económicos no registran ningún pesimismo, haciendo notar por el contrario que el regreso del mariscal Goering a sus vacaciones en San Remo, es un indicio bien elocuente de que todos los temores son infundados.

QUEDAN DISUELTAS VARIAS DEPENDENCIAS DEL COMITE DE NO INTERVENCION

Londres, 22. — Se ha anunciado oficialmente que han quedado disueltas varias dependencias del Comité de No Intervención en la guerra de España. Han sido despedidos muchos funcionarios de diversas nacionalidades, que ostentaban cargos de interventores.

PROBLEMA CANARIO RESUELTO

Santander, 22.—Han sido aprobados por el ministerio de Organización y Acción Sindical, la reglamentación del trabajo del cultivo del plátano en Canarias.

Este nuevo reglamento del trabajo resuelve un problema de mucho interés para aquellas islas.

Se temen graves acontecimientos en Jerusalén

Jerusalem, 22. —Se tiene gran temor porque se produzcan graves acontecimientos que crearían a Inglaterra una situación aún más grave.

En los círculos militares de esta capital, existe gran descontento, ya que se advierte crecer por momentos la agitación en el país.

EL MATERIAL DE GUERRA QUE ESTABA DESTINADO A LOS ROJOS ES CAMOUFLADO EN FRANCIA

Marsella, 22.—El material de guerra que se encontraba paralizado en los puertos de Francia, con destino a la España roja, ha empezado a camouflarse de francés y se dan casos que es devuelto el material al punto de su procedencia.

En Orán se hallaban varios camiones cisternas que habían de ser enviados a diversos puntos marxistas, los cuales serán reembarcados para Odesa.

Al ser reclamado este contingente de elementos de guerra, por el representante de la España Nacional, se procedió en esta forma.

CARTELERIA

CERVANTES

Un estreno 38-39 que por su amenidad, dinamismo, juventud y alegre optimismo dejará grato recuerdo en el espectador.

AMOR DE HUSAR

creación de MAGDA SCHENEIDER, y el gracioso PAUL KEMO. Esta película se proyecta sólo hoy para presentar mañana.

LA ALEGRE DIVORCIADA

Muy pronto. ALARMA EN PEKIN. Producción Hispania Tobis.

En la zona roja se alzan clamores de paz

Burgos, 22.—Las últimas noticias recibidas de Valencia, Alicante, Jaén y otras ciudades, aún sometidas a la tiranía bolchevique, dan cuenta de que han aparecido hoy varios carteles, clamando por la paz, pidiendo la rendición y entregándose a la clemencia de Franco.

Ya no puede nada el terror rojo ni la falsa propaganda. La verdad se abre paso hasta entre las multitudes del lado de allá. En la zona roja se sabe ya toda la verdad, que Franco es justo, que no castiga al que sea inocente. Ya saben que en la España Nacional, tienen cabida todos los españoles; que sólo se les exige eso: ser españoles, lo que no pueden ser las fieras que se sacrificaron con las víctimas inmoladas.

En la España sojuzgada aún por los rojos hay clamores de paz. Ya no quie-

ren más guerra. Las mujeres lo dicen a voz en grito; y hasta los filianos claman por pasarse a nuestras filas, a la España del Caudillo, porque conocen el hecho de que en ella hay cantos y alegría; hay trabajo y pan.

Hay clamores de paz en la España que gime todavía bajo el yugo soviético. Pero estén seguros nuestros hermanos que sufren este tremendo dolor, que ya se acerca la hora que dé fin a su martirio. Ya se acerca el instante en que, libres de la tiranía roja, pueden prestar ayuda a la obra grandiosa de levantar a la Patria, colocándola, con la tutela genial de Franco, en el lugar que le vado que la historia reclama, tal y como los buenos españoles lo desean, y confían en que así será, gracias a esta Cruzada de redención nacional.—(R. N.)

EL EJERCITO ALEMAN ES EL MAS MODERNO DEL MUNDO

Lea usted mañana esta detallada información en EL FARO

NUEVOS SECRETARIOS DEL MOVIMIENTO EN SEVILLA

Sevilla, 22.—Ha sido nombrado secretario provincial del Movimiento,

don Diego Diaz Domínguez, persona de grandes méritos, proveniente del campo tradicionalista que ha realizado una gran labor durante el Movimiento.

Para secretario local, ha sido nombrado don Julio Laffite.

VA POR MUY MAL CAMINO LA CONSOLIDACION DEL FRENTE DE LAS DEMOCRACIAS

París, 22. — La Prensa de la tarde demuestra la decreción de entusiasmo en cuanto a la pretendida coalición democrático - bolchevique y confiesa que las cosas van por muy mal camino.

Los periódicos recogen la circunstancia de que entre los Estados de la Europa central existen grandes divergencias.

LA PRENSA SIGUE COMENTANDO EL TRATADO DE AMISTAD Y NO AGRESION HISPANO-PORTUGUES

Lisboa, 22 (madrugada).—La prensa sigue comentando la firma del tratado de amistad y no agresión entre Portugal y España con frases de patriotismo, haciendo consideraciones sobre su alto valor y su sentido de realidad, que sirve para anular las suspicacias de los enemigos del nuevo Estado portugués, que preveían desastres en Portugal, tanto con la victoria como la derrota del general Franco.

APARECEN CARTELES EN VALENCIA PIDIENDO LA RENDICION

Burgos, 22.—Información de la zona roja, dan cuenta que en Valencia aparecieron esta mañana grandes carteles, diciendo: "Queremos una España para los españoles dignos y pedimos la rendición a Franco".

Esto, que en otras ocasiones, hubiese producido un gran alboroto, entre los rojos ahora ha causado simpatía.

SOBRE UNA DECLARACION ANGLO-FRANCOESA

París, 22. — Se dice en los centros autorizados que en plazo muy breve se hará pública una declaración suscrita por Inglaterra y Francia, en la que ambos países manifiestan que del modo que sea impedirán cualquier sanción eventual de Alemania a los territorios vecinos del Reich.

UNDERWOOD

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA

M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

PRIMO DE RIVERA, NUM. 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS Y MARCHA NACIONALES

Un donativo de cien mil pesetas

Burgos, 22.—La Sociedad textil Marín, Llodart y Trencas ha entregado a la Secretaría particular de S. E. el Jefe del Estado, cien mil pesetas, para que S. E. las destine a las atenciones que crea más convenientes en interés de España.

TREINTA MIL PAQUETES DE TABACO PARA LOS COMBATIENTES

Tánger, 22. — Un grupo de afiliadas a la Sección Femenina de Falange Española Tradicionalista y de las Jons, han enviado un donativo de treinta mil paquetes de tabaco a los combatientes.

HOY LLEGARA A PORTUGAL EL CARDENAL PATRIARCA

Lisboa, 23 (madrugada).—Mañana llegará a esta capital, procedente de Roma, el Cardenal Patriarca de Lisboa.

En Lourenco Marqués se espera la llegada del Cardenal Patriarca de Lisboa, que procederá a la inauguración de la nueva Catedral de Luanga.

TELEGRAMA DEL VATICANO A "AUXILIO SOCIAL"

Valladolid, 23 (madrugada).—El telegrama de adhesión que en nombre de "Auxilio Social" ha dirigido a Su Excelencia el Papa Pío XII, la delegada Nacional de dicha obra Mercedes Sanz Bachiller, ha recibido la siguiente cariñosa respuesta:

"El Santo Padre sumamente complacido filiales felicitaciones, envía implorada cordial bendición apostólica prendas celestiales favores. Cardenal Maglione."

UNAS DECLARACIONES IMPORTANTES DEL SR. FERNANDEZ CUESTA

Roma, 22. — El ministro de Agricultura y secretario general del Movimiento de España, don Raimundo Fernández Cuesta, ha hecho interesantes declaraciones a un redactor del diario "La Tribuna" de esta capital.

Con motivo del viaje de la ilustre personalidad española, el periodista tuvo ocasión de entrevistarle y conseguir importantes manifestaciones, que sin detallar varias anécdotas personales, se transcriben a continuación.

Los puntos de mayor interés en esta entrevista, se condensan en estas palabras: "Entre España e Italia—dijo—existen ahora vínculos definitivos; son vínculos de sangre derramada en común. Italia y Alemania creyeron en nosotros, al tiempo que otros países se obstinaban en su propósito de aniquilarnos".

Sobre política exterior, dijo:

"Es un campo delicado. No soy yo quien tiene que pronunciarse en este asunto. Diré tan sólo que la situación ha variado de manera radical. Nuestro pueblo tiene abiertos los ojos y sabe quiénes son sus verdaderos amigos".

Finalmente, dijo, que España seguía a Franco incondicionalmente, teniendo depositada en él toda su confianza. El Generalísimo—dijo—encierra en sus manos los destinos de hoy y los del futuro."

CONFERENCIAS CUARESMALES EN SEVILLA

Sevilla, 22.—El Cardenal Segura ha organizado conferencias cuaresmales, exclusivamente para caballeros, explicadas por el mismo.

Ya han dado comienzo en la Catedral, viéndose muy concurridas.

COMISION DE MUTILADOS DE GUERRA

Sevilla, 22.—Bajo la presidencia del presidente de la Audiencia, se ha reunido la comisión de Mutilados de Guerra, acordándose colocar a 16 más. Hasta la fecha han sido colocados 361.